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里
中
学
校
か
ら
…
甑
島
か
ら
…
島
立
ち
… 

今
年
は
10
名
の
生
徒
が
島
立
ち
し
ま
し
た
。 

涙
雨
の
中
、
多
く
の
島
の
人
が
見
送
っ
て
い
ま
し
た
。 

笑
顔
、
そ
し
て
別
れ
の
涙
、
そ
れ
ぞ
れ
の
思
い
を
胸
に
甑
島

を
旅
立
つ
姿
を
い
つ
ま
で
も
別
れ
を
惜
し
ん
で
い
ま
し
た
。 

こ
れ
か
ら
、
多
く
の
出
会
い
と
様
々
な
体
験
を
さ
れ
る
こ
と

で
し
ょ
う
。
ど
ん
な
こ
と
が
あ
っ
て
も
、
あ
き
ら
め
ず
に
前

に
進
ん
で
く
だ
さ
い
。
一
歩
づ
つ
、
戻
れ
な
い
人
生
を
楽
し

み
な
が
ら
。 
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ど
ん
な
時
も
応
援
し
て
い
ま
す
。 

涙雨の中…島立ち 

充実した高校生活を楽しんで下さい。 

令和６年度 里地区コミュニティ協議会 総会 
 ４月１１日（木）総会が開催され、下記の議案が全て承認されましたことを御報告いたします。 

また、任期満了による役員改選が協議され、新役員が承認されましたので御紹介いたします。 

 役員、部員、来賓の皆さま、お忙しい中ご出席いただきありがとうございました。 

 議案第１号 規約の一部改正について（組織図の中に自治会長会を設置） 

 議案第２号 令和５年度事業経過報告について 

 議案第３号 令和５年度歳入歳出決算書の認定について 

 議案第４号 令和６年度事業計画について 

 議案第５号 令和６年度歳入歳出予算について 

 議案第６号 第５期振興計画の承認について 

 議案第７号 新役員の承認について 

 【里地区コミ協新役員】    

    会 長  岸 広徳 

  副会長  東 靖 

  副会長  中村 洋誠 

   監 事  北薗 千勝 

   監 事  礒道 孝治 

５
月
の
お
知
ら
せ 

・
１２
日 

甑
島
地
域
マ
マ
さ
ん
バ
レ
ー
ボ
ー
ル
大
会 

・
18
日 

河
川
清
掃 

・
１９
日 

海
岸
清
掃 

・
１９
日 

甑
島
地
域
ソ
フ
ト
ボ
ー
ル
大
会 

岸会長のあいさつ 

４月１１日の総会にて会長に選任され就任いたしました。上記の新役員体制

で活力ある地域づくりを推進する重要な役割を担う重責を全う出来るよう精一

杯務めさせていただきます。 

薩摩川内市になって２０年目の節目の年を迎え、里町を取り巻く環境は年々

厳しくなる現状の中にあって、これまで受け継がれてきた地域行事や歴史的文

化遺産の継承、島の玄関港としての役割を担う地域であることを念頭にした積

極的な活動を行なって行きたいと考えています。 

交通安全 

これからも、里地区コミュニティ協議会へのご協力をよろしくお願い致します。 


